

# *La Corée Démocratique réaffirme son engagement envers la dénucléarisation*

---



Pyongyang, 7 décembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la République Populaire Démocratique de Corée, Ri Jong-jo, a réaffirmé aujourd'hui à Beijing l'engagement invariable de son pays envers la dénucléarisation et envers la paix dans la péninsule coréenne.

Au cours d'un entretien avec son homologue de la Chine, Wang Yi, le diplomate a assuré que son pays désire maintenir la stabilité régionale moyennant la construction de la confiance mutuelle avec les acteurs impliqués pour éviter des reculs.

À ce propos, il a mis l'accent sur les efforts qui sont déployés pour créer les conditions pacifiques dans les liens internationaux comme en témoigne le rapprochement positif avec la Corée du Sud et les interactions avec le gouvernement des États-Unis.

Wang Yi a également remercié la Chine de son soutien à une issue politique du problème. Il a exprimé la disposition de Pyongyang d'augmenter la communication pour faire des pas fermes en faveur de la stabilité et du développement régional.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178402-la-coree-democratique-reaffirme-son-engagement-envers-la-denuclearisation>



**Radio Habana Cuba**